



Beste Aussichten mit Kern

Zuerst ist er wohl lange nur ein kleiner Punkt am Himmel, bevor das Publikum den Fallschirmspringer an den Schweizermeisterschaften in Aarau erkennen und bestaunen kann. Dieser junge Besucher hier verschafft sich einen kleinen Vorteil und beobachtet die Wettkämpfe der Fallschirmspringer durch einen Feldstecher der Firma Kern.

Der Feldstecher ist nur eines unter vielen Präzisionsinstrumenten, welche die Aarauer Firma weltweit verkaufte und so einen bemerkenswerten Abschnitt der Technik- und Industriegeschichte bis 1991 mitprägte. Ehemalige Mitarbeitende betreuen gemeinsam mit dem Stadtmuseum Aarau den Firmen-Nachlass und präsentieren die historische Sammlung ab November 2022 in neu gestalteten Ausstellungsräumen.

Eröffnung ist am Samstag, 5. November, ab 18.00 Uhr. Öffentliche Führung «Kern im Fokus» am Sonntag, 20. November, 14.30 Uhr. Weitere Termine und Informationen via stadtmuseum.ch.

Eine Kooperation – ein Bild: Das Stadtmuseum Aarau und das Staatsarchiv Aargau vermitteln gemeinsam audiovisuelle Alltagskultur. Wichtiger Teil dieser Zusammenarbeit ist der «Fokus Ringier Bildarchiv» mit Ausstellungen, Events und Workshops zur Pressefotografie.



Ein Junge beobachtet die Fallschirmspringer durch einen Feldstecher. Aarau, Juni 1964.
Foto: René Pletscher © StAAG/RBA1-3-2016_14 und _15